

PELITA

Leonardy Harmainy: PKDP Mesti Kedepankan Saiyo Sakato

Adi Kampai - SUMBAR.PELITA.WEB.ID

Jan 30, 2023 - 16:26



Padang -- Senator, H Leonardy Harmainy, Slp, MH Dt Bandaro Basa memperoleh kesempatan sebagai Nara Sumber pada panel diskusi yang bertajuk "Menghimpun Potensi Urang Piaman Dalam Pembangunan Daerah Berkelanjutan" yang dirangkai dalam acara Muswil Ke-5 DPW PKDP Sumbar, Sabtu(28/1/2023) di Convention Hotel UNP, Komplek Kampus Air Tawar, Padang.

Ketua Badan Kehormatan DPD RI, Leonardy Harmainy yang juga Urang Sumando Piaman pada kesempatan itu.mengajak anak nagari Piaman baik di ranah maupun diperantauan mengedepan musyawarah mufakat dan semangat kegetongroyongan.

Leonardy mengakui, ikatan perintah mamak dan kemanakan itu lebih kuat di Piaman, itu masih berlangsung sampai sekarang.

"Kalau lah kamanakan barajo ka mamak, mamak barajo ka Panghulu, pangulu barajo ka mufakat, mufakat barajo ka nan Bana, nan Bana badiri sendirinya, maka Muswil PKDP tidak akan ada istilah voting. Karena pemilihan mengutamakan keselarasan Saiyo Sakato," ujar Leonardy, mantan Ketua DPRD Sumbar itu, yang didampingi moderator diskusi tersebut, Dr Hery Efendi Iskandar.

Leonardy mengatakan semenjak Daerah Piaman memasuki era kepemimpinan kepala daerah, (Bupati-red), para perantau Piaman dimana pun berada begitu cintanya dengan Kampuang Halaman, sehingga dimana PKDP didirikan dihadiri Bupati Padang Pariaman dan pelantikan itu tidak terlalu merepotkan cukup di Rumah Makan.

"Maka jadilah PKDP wadah berhimpun Urang Daerah Piaman dan bersatu padu membangun Padang Pariaman bersama pemerintah," ujar Leonardy mereview perjalanan PKDP dimasa lalu, yang diketahuinya.

Selain menghimbau organisasi Daerah Piaman ini mengedepan Saiyo Sakato dalam bermusyawarah, Anggota DPRD RI, Leonardy Harmainy, yang akan kembali mencalonkan kembali untuk *hattrick* sebagai senator mengharapkan tokoh-tokoh PKDP Dimanapun berada memperkuat kepemimpinan adat melalui dorongan penguatan fungsi urang nan ampek jinih yakni Panghulu. Manti, Malin dan Parik paga nagari.

Selain Leonardy, juga hadir pengamat ekonomi pembangunan, Dr Rahmi Fahmi dan yang mewakili Bupati dan Walikota Pariaman sebagai Nara Sumber lainnya. Diskusi panel ini berlangsung usai pembukaan Muswil Ke-5 oleh Ketua DPP PKDP, H. Refrizal.

Turut hadir pada pembukaan Muswil Ke-5 PKDP Sumbar beberapa tokoh lainnya, seperti Hendra Irwan Rahim, Hermanto, anggota DPR-RI dan perwakilan Ketua DPC PKDP Se- Sumatera Barat.

Sementara disesi pemilihan berlangsung hadir Wakil Gubernur Sumbar, Audy Jonaldi, yang didaulat memberikan sambutan.